



Anton Hänni
Präsident
Inselrain 25
3173 Oberwangen, den 4. Januar 2017

aha@sunrise.ch
M 076 370 66 33

Jahresversand

Liebe Mitglieder

Zu Beginn des Neuen Jahres darf ich Euch vorab beste Gesundheit und viel Glück und Erfolg wünschen.

Der Vorstand ist unverändert – die Adressliste liegt bei. Ich stelle mich **noch dieses Jahr** als Präsident zur Verfügung. Wir haben und als Ziel gesetzt, den Vorstand weiter zu verjüngen, Leiter zu rekrutieren und neue Rennfahrerinnen und Rennfahrer auszubilden.

Aktuell ist und bleibt unser Aushängeschild **Tristan „Titi“ Marguet** (<http://www.mw-cycling.ch/tristan/tristan.html>). **Niels Knipp** als Elite strebt weitere Erfolge auf der Strasse an (<http://www.knippcycling.ch>) und wechselt deshalb zum VC Mendrisio. **Riccarda Mazzotta** hängt auch noch eine Saison dran, nachdem sie im 2016 leider Sturzpech hatte. Schliesslich läuft ein interessantes Integrationsprojekt mit unseren Rennfahrern Daniel, Fitsum und Haben aus Eritrea. Ihr habt sicher auf Facebook oder What'sapp das eine oder andere Bild oder einen Kurzbericht gesehen. **William Harper** hat sein Rennvelo auch wieder aus dem Keller geholt und sich im Training mit den Jungen bereits mächtig engagiert.

Bekanntlich könnt ihr den RC Olympia Biel-Bienne auch auf Facebook besuchen:
<https://www.facebook.com/rcolympiabel>.

Selbstverständlich befassen wir uns nicht nur virtuell, sondern ganz konkret mit Radfahren. Ab Februar finden wöchentlich Ausfahrten statt und die beliebten Seeländerrennen in Messen führen wir auch wieder durch.

Wiederholung: am 1. Oktober 17 gibt's in Messen auf der **neuen Strecke ein Paarzeitfahren** für jedermann in etwas grösserem Rahmen. Bleibt dran!

Wir wünschen euch in diesem Sinne viel Spass beim Studium des Jahresprogramms und einen guten Start in die neue Saison. Für Anregungen und Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Sportliche Grüsse
Anton Hänni